

***Omnipotent, obstruction, sécurité.***

Croyant être omnipotent, lui, le maître absolu du royaume boïen, il a voulu avancer son carrosse dans le labyrinthe d'un chantier dont le franchissement était temporairement bloqué. Habités qu'ils sont aux contraintes des déviations, les automobilistes lambda empruntent la rue des Châtaigniers ... mais lui, l'édile-président ne pouvait pas se plier à une telle obstruction ; alors, il a emprunté une « voie un peu détournée » sur ledit chantier, pour avancer plus rapidement.

Oui mais voilà, les maîtres du chantier, pour chaotique qu'il soit, restent les maîtres. Qu'il soit maire, président ou tout autre titre, il lui a fallu faire marche arrière, et prendre la déviation « comme M. tout le monde ».

Dans les classiques, pour ceux qui les ont lus, on nous enseigne que « l'exemple vient d'en haut ». Cette fois-ci, ce n'était pas le cas, et c'est bien d'avoir fait respecter les règles élémentaires de sécurité.

Pas de passe-droit ! Qu'on se le dise !{jcomments on}